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Protokoll 19.09.2018
Anwesend: Benzen, Thomas, Stefan, Alex, Gilles, Jan(bis 15:53), Henrik

Gäste: Daniel, Niklas
Protokoll: Henrik

Beginn: 14:19
Ende: 16:07

TOP 0: Formalia

Der stellv. Vorsitzende begrüßt die Anwesenden.
Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen.
Das Protokoll vom 08.08.2018 wird einstimmig angenommen.

TOP 1: Beschlusskontrolle

Raoul lädt immer³³ noch ein (nerdBar)
Daniel A. erstellt immer³³ noch Umfrage für Prof-Plenum(?)
Thomas integriert immer³³ noch Newsbox in Webseite
Jan kümmert sich immer³³ noch um Vorschläge für Prof-Preis
Benzen und Daniel bauen neue Rollen an den Grill
Raoul guckt nach neuem Merch

TOP 2: Mitteilungen

Wir haben ein anderes Lager in Q mit größerer Tür
Neue AStA-Referentin für HoPo
Bewerbungsphase für CompMath ist abgeschlossen
AS: Widmung für Professur Software Specification
SDA

Praktikumsordnung für CS wurde angepasst
Prof. Schupp hat Forschungssemester → Software Verification/Analysis werden nicht
angeboten

TOP 3: Entwürfe zur Weiterentwicklung der Studiengänge
IIWBS und IIWMS

Bachelor
Wir befürworten die neuen Wahlmöglichkeiten
Nachrichtentechnik statt Graphentheorie fragwürdig
Wo sind Datenbanken?
Eher Mathe-Informatik spezifischere Ausrichtung als vorher, Möglichkeiten für Ing-Fächer
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sind geringer, aber bessere Fokussierung ist zu befürworten
Master

Das aktuelle System ist besser, denn es bietet deutlich mehr Wahlfreiheit und Komfort für
die Studierenden
Neue Idee würde den Master unattraktiver machen. Studierende würden dann den CS-
Master machen
Aktuell kann man sich deutlich besser spezialisieren
Neues Konzept passt nicht zum Bachelor. Dort ist Spezifikation möglich, die aber im
Master nicht vernünftig fortgesetzt werden kann.
Kernfächer können aufgrund von nicht besuchten Modulen im Bachelor im Master auch
nicht belegt werden
Aktuelle Kernqualifikation ist quasi ideal
Zugangsvoraussetzung viel zu stark eingeschränkt, einfacher Wechsel von TM, CS etc.
nicht mehr möglich

TOP 4: OE-Zeit

intern

TOP µ: Verschiedenes

Besichtigung Leiterplattenfertigung der TUHH
Gilles und Evgenij waren am 28.08. da - sie fanden es sehr interessant - 3 Std. etwas
lang
die Kollegen dort sind zufrieden und gewillt, weiterhin Studis die Besichtigung zu
ermöglichen
immer Dienstags 9:00 Uhr OK, nach Absprache & je nach Auftragslage
Sinnvoller Orga-Ablauf:

Interessierte Studis sammeln (max. 4 bis 5 pro Termin)
1/2 Woche vor einem Di. bei Leiterpl.Fertigung anrufen, ob sich der folgende Di.
lohnt
Studis informieren & Kollegen informieren, wie viele kommen werden

Stefan überlegt sich mit denen was zur Anmeldung (StudIP?)

MeTaFa
Wir würden Samstags eine KlausurenphasenendenerdBar machen

Mikrowelle
Alex kümmert sich die Tage, dass so 1 Gerät nicht teurer als 150€ kommt

Nächste Sitzung: am 06.10.2018 um 16:00 Uhr, Raoul lädt ein.
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